

**Flughafen Wien AG stellt zu Artikel in der heutigen Ausgabe der Tageszeitung „Der Standard“, 7.5.2015, klar:**

Die FWAG hat gegen unwahre, in anonymen Schreiben verbreitete, Behauptungen bereits am Montag, 5.5. 2015, Strafanzeige bei der Staatsanwaltschaft Korneuburg wegen Verleumdung erstattet.

Diese heute im "Standard" wiedergegebenen Behauptungen und darauf basierende Schlussfolgerungen sind allesamt nachweislich falsch. Die in Frage gestellten Leistungen sind korrekt bestellt, erbracht und dementsprechend intern verrechnet worden. Alle geltenden bzw. anzuwendenden Regulative und Bestimmungen sind dabei korrekt befolgt worden.

**Rückfragehinweis: Pressestelle Flughafen Wien AG**

Peter Kleemann (+43-1-) 7007-23000

Clemens Schleinzer (+43-1-) 7007-22399

Stefanie Tomanek (+43-1-) 7007-26939

[p.kleemann@viennaairport.com](mailto:p.kleemann@viennaairport.com)

[c.schleinzer@viennaairport.com](mailto:c.schleinzer@viennaairport.com)

[s.tomanek@viennaairport.com](mailto:s.tomanek@viennaairport.com)